



Wir sagen NEIN zur Kostenbremse-Initiative

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer

Am 9. Juni kommt die Kostenbremse-Initiative der Mitte Partei zur Abstimmung vor dem Schweizer Volk. Die ganze Parteienlandschaft sowie der Bundesrat lehnen diese Initiative geschlossen ab. Auch wir sagen gemeinsam NEIN! Wir stehen für eine qualitativ hochstehende Gesundheitsversorgung! Um diese weiterhin gewährleisten zu können, muss die Kostenbremse-Initiative abgelehnt werden, sonst drohen Zweiklassen-Medizin und Rationierung.

Die Initiative will die Gesundheitsausgaben an die Wirtschaftsentwicklung und die Löhne koppeln. Dies hemmt den medizinischen Fortschritt, bestraft insbesondere chronisch-krank und ältere Patientinnen und Patienten und verschärft den Fachkräftemangel.

DIE ZÜRCHER GESUNDHEITSVERBÄNDE HALTEN DAGEGEN!

Wir engagieren uns gemeinsam gegen die Initiative und planen am 22. Mai einen Aktionstag. Dazu brauchen wir Euch! Gemeinsam setzen wir ein Zeichen für eine gute Gesundheitsversorgung für ALLE.

So könnt ihr den Aktionstag unterstützen:

- Alle Gesundheitsinstitutionen haben an diesem Tag Werbematerialien prominent im Aushang (Screens, Plakat beim Eingang, Flyer in den Wartezimmern etc.)
- Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter tragen an diesem Tag bei der Arbeit oder auch unterwegs einen Kittel mit angeheftetem Pin.
- Organisation von Standaktionen an grösseren Bahnhöfen und Plätzen im Kanton (im Moment zugesichert Stadt Zürich und Winterthur).
- Am Mittag (12.00 – 13.00 Uhr) und am Feierabend (17.00 – 18.00 Uhr) gehen wir alle für mindestens 10 Minuten auf die Strasse und verteilen Flyer und Nastüechli
- An den grossen Ständen in Zürich und Winterthur führen wir voraussichtlich zwischen 13.00 Uhr und 14:00 und/oder 17:00 Uhr und 18:00 Uhr einen gemeinsamen Fototermin mit regionalen Grössen aus dem Gesundheitswesen und weiterer Prominenz durch.

Helft ihr mit? Dann schreibt euch bitte hier mit diesem Link ein.



Unterstützt die Kampagne

- Bitte animiert alle Personen in Eurer Organisation, den [Kampagnen-Newsletter](#) zu abonnieren. Hier werden laufend die bestehenden Möglichkeiten zum Mithelfen kommuniziert.
- Bitte folgt der Kampagne auf den Sozialen Medien [X](#) [facebook](#) [Instagram](#)
- Auf der Website könnt ihr direkt [Material bestellen \(Flyer, Plakate, Buttons, Taschentücher\)](#).

Setzen wir ein Zeichen! Gemeinsam schaffen wir es, dass die Kostenbremse-Initiative am 9. Juni mit aller Deutlichkeit vom Volk verworfen wird.

Ganz herzlichen Dank!

Freundliche Grüsse

